

Carta de Francisco Ayala a Vicente Llorens (09/11/1964)

9 de noviembre de 1964

Querido Vicente:

A mi regreso de México, donde he pasado 10 días trabajando a favor del progreso de este continente, me encuentro tu nota y tu trabajo, muy bien escrito y no tan bien mecanografiado, que le pasaré a Durán si él lo quiere. La verdad es que no sé qué puede comentarse a cerca de ese paper, si no es decir que qué bien está, cuán inteligente es su autor y qué interesante es lo que informa. ¿O se te ocurren a tí graves y serias objeciones que pudiera yo hacerte y con las cuales destruyera tu obra, demoliera tu personalidad de erudito y me quedara triunfando sobre el pavés? En tal caso, no seas avaro de ellas y comunícamelas. Si no, pronto habrán terminado mis comentarios.

Saludos, y un abrazo de

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Llorens, Vicente

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con correcciones y firma autógrafa]